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Abstract (en)
The seat has a flexible elastic sheet (1) e.g. carpet, with a rigid material layer e.g. high resilience foam, at the level of zones corresponding to foot
(4) of the seat and to a central seating surface (3). The sheet is provided with a control part for controlling the folding of sheet such that the sheet
is folded along foldable lines into the seat for forming the surface and the foot when the part is activated. The part is organized for rolling back the
zones in a manner perpendicular to the surface, where the seat is redeployed into the sheet when the control part ceases its effect.

Abstract (fr)
L'invention concerne un siège tel qu'un tabouret, pliable constitué d'une feuille (1) de matériau plane présentant une pluralité de lignes de pliage
définissant les contours d'une surface d'assise centrale (3), de pieds (4) et de parties en ailettes (5) définies entre les pieds. L'invention consiste
en ce que ladite feuille (1) est constituée d'un matériau souple et flexible et comporte en outre au niveau des zones correspondant aux dits pieds
(4) et à ladite surface d'assise (3), au moins une couche de matériau rigide, la feuille plane (1) étant pourvue de moyens de commande du pliage
de la feuille (1), de sorte que lorsqu'on actionne lesdits moyens de commande de pliage, la feuille (1) se plie selon lesdites lignes de pliage en un
siège pour former la surface d'assise (3) et les pieds (4), ces moyens étant agencés pour replier les zones correspondant aux pieds (4) de manière
sensiblement perpendiculaire à la surface d'assise (3), et lorsque les moyens de commande de pliage cessent leur effet, le siège se redéploie en
feuille (1). Application au mobilier modulable.
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